



光 和

夏休み号
練馬区立光和小学校
令和4年7月20日

光和小
携帯サイト



充実した夏休みを

校 長 矢島 直行

早いもので新年度がスタートしてから4か月がたちました。明日からは子供たちが楽しみにしている42日間の夏休みが始まります。

今日、子供たちは通知表をもらいました。通知表には、子供たちの4月からの成長したところや頑張ったところ、今指導していることなどが書かれています。よかったことは引き続き取り組み、課題については改めていくことが大切です。

先日5年生の移動教室がありました。3日間で子供たちの成長した姿をいろいろな場面で見ることができました。時には注意をされて改めたこともありました。例えば、最初はトイレのスリッパが乱れていましたが、朝会で話をした後、きちんとスリッパが並ぶようになりました。これは一人や二人の取り組みではありません。トイレを使ったみんなが心がけた成果です。最初は分からなくとも、このように注意を受けたことを次に活かしていくことが大切です。通知表をもとにご家庭でも頑張ったところは誉めるとともに、課題につきましては夏休みにどのように取り組んでいくかについて話し合っただけであればと思います。

さて、夏休み学校では、夏季水泳指導を行います。密とならないよう感染症対策に努めながらの実施のため、今回は2クラスごとに1回の開催となります。人数を制限するとともに学級の子供たちを把握するために、割り当てた日程を変更できないことをご理解ください。よろしくお願いいたします。

今年は光和盆踊り大会が開催されます。感染症対策のために内容が変更となりますが、光和小学校の伝統となっている行事です。また、「光和小 早起きラジオ体操会」も行われます。規則正しい生活リズムを保つ機会となります。それぞれ開催することができるのは、青少年育成石神井地区光和小地域委員会をはじめ、PTA等の皆様のご協力のお陰です。子供たちを健やかに育むために多くの方々の支えがあることを忘れてはなりません。ご協力をいただきます皆様方に感謝申し上げます。

夏休みは子供たちにとって日頃の学校生活ではできない、いろいろな経験ができる機会です。夏休みに時間割はありません。自分で計画をたてすすんで学習をするなど、主体的に取り組む習慣を身に付けるよい機会でもあります。そのためにはご家庭で環境と生活のリズムを整えることも必要となります。ご家庭で夏休みの過ごし方や予定等を話し合っただき、充実した夏休みとなるように願っております。

感染症対策とともに熱中症対策にも努めながら、夏休み明けの9月1日（木）には、充実した夏休みを過ごした子供たちが、全員元気に登校してくることを願っています。